

10^e FESTIVAL INTERNATIONAL **DU FILM DE FICTION HISTORIQUE** **SÉLECTION DES COURTS-MÉTRAGES EN COMPÉTITION**

À l'occasion de sa dixième édition, qui se déroulera du 18 au 21 septembre 2024 à Plaisance-du-Touch, le Festival International du Film de Fiction Historique organise une nouvelle compétition de courts-métrages internationaux.

Pour être éligible à une éventuelle sélection, les courts-métrages doivent respecter ces quelques critères :

- Respecter la thématique de l'événement : La fiction historique
- Avoir une durée maximale de 20 minutes
- Pour les films non francophones, être en capacité de fournir un fichier sous-titres vérifié et fonctionnel dans la langue d'origine de l'oeuvre.

Lorsque la sélection sera annoncée, à partir du 01/08/2024, les courts-métrages sélectionnés suivront ce parcours :

- Projection lors du festival à l'occasion d'une séance dédiée à ce format.
- Il n'y a pas de Jury. Le prix remis est le résultat d'un vote du public.
- Il n'y a pas de dotation pour le lauréat. Ce dernier recevra le trophée du festival.

Le fichier de sous-titres traduit en français pourra être transmis à l'équipe du film pour une éventuelle réutilisation.

On the occasion of its tenth edition, which will take place from September 18th to 21st, 2024, in Plaisance-du-Touch, the International Festival of Historical Fiction Film is organizing a new competition for international short films.

To be eligible for potential selection, short films must meet these criteria:

- Respect the theme of the event: Historical fiction.
- Have a maximum duration of 20 minutes.
- For non-French films, be able to provide a verified and functional subtitle file in the original language of the work.

When the selection is announced, starting from August 1st, 2024, the selected short films will follow this process:

- Screening during the festival as part of a session dedicated to this format.
- There is no jury. The award is the result of a public vote.
- There is no prize money for the winner. The winner will receive the festival trophy.

The translated subtitle file in French can be transmitted to the film's team for possible reuse.